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事前：伊藤会員（IFM）

安藤会員、藤冨会員、林会員、井上会員、柿内会員、松下会員、峯中会員、中野

会員、中山会員、西郡会員、大家会員、里見会員、重本会員、末廣会員、髙津会

員、山口会員、山本昌豊会員、吉田会員

三重野会員（地区協議会）、仲会員、末永会員（東龍IAC）、永岡会員、時松会員

（地区大会）

柿内会員、松下会員、峯中会員、大家会員、里見会員、重本会員、髙津会員、山口会員、吉田会員
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来 訪 者 　　 今週の歌 我等の生業

2023-2024年度 中津RC会長テーマ
中津にいい変化をもたらそう！

中津ロータリークラブ週報

第3367回　2024年５月22日　　点鐘：12：30　　

ゴードンR.マッキナリ－ 2023-2024 RI会長テーマ

●会長の時間〔細川会長〕

　本日は職場例会（ロータリーの森）です。はじめに会
場をかえて割烹たはらで開催しています。いつもと食事
も違い、良かったと思います。食事が終ったら大貞公園
の中にある「ロータリーの森」に移動し、現地で伊東会
員より今までの経緯についてお話いただきたいと思いま
す。配布資料にも経緯が記載されていますのでご覧くだ
さい。
　中津ロータリークラブはいろんなところに活動の足跡
を残しています。中津城には蘭学の碑文があり、八面山
平和公園には記念植樹があります。若い会員は知らない
ことも多いと思うので、それらの場所で当時を知る会員
より話を聞き、中津ロータリークラブの活動を顕彰する
ことは有意義だと思います。
　６月の第１週は臨時総会を予定しています。会費値上
げの件について審議していただきたいと思います。

●幹事報告〔永岡幹事〕

・例会変更　別府３クラブ、湯布院
・その他回覧　６月例会・最終夜例会出欠確認

●委員会報告

・親睦委員会〔末永委員長〕

５月29日は夜例会です。本年度４名の新会員がいます
ので、歓迎もかねて行います。多くの出席をお願い致
します。

・プログラム委員会〔松本委員長〕

食事終了後、ロータリーの森へ移動します。隣接して
駐車場もあります。

●ニコニコボックス

〔小倉会員〕結婚記念日花束のお礼。長男が村上記念病
院に勤務することになりました。
〔細川会員〕池田委員長の広報活動に感謝します。
〔松本会員〕アメリカ留学している長女がUCLAに編入す
ることになりました。
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６月５日（水） 地区出向者報告
６月12日（水） 管理運営部門１年の
　　　　　　  総括

●例会のご案内

●ロータリーの森について

平成３（1991）年７月１日〜（若松瞬兒会長年度）

・伊東眞純会員　中津RCから二人目のガバナー就任
・平成３（1991）年10月12 ～ 13日　地区大会（中津文

化会館）
・社会奉仕委員会（川嶌眞人委員長）が「地球に緑を」

をテーマに挙げ「緑の基金」設立
・委員会事業で資源リサイクル運動（古新聞・古紙回収）

を行い「緑の基金」に寄付
平成４（1992）年５月16日

・環境問題シンポジウム
「中津の環境問題を考える」開催（昭和信用金庫）チャ
リティ入場券利益金を「緑の基金」に寄付

「緑の基金」積立金で薦神社、中津駅北口に記念植樹
・社会奉仕委員会 前年からの古新聞・古紙回収収益金残

金で新たに植樹をする事を計画
平成５（1993）年４月11日（久持義雄会長年度）

・川嶌眞人会員が市と植樹場所の交渉をし、旧三沢中学
跡地一部に中津３クラブ合同で「ロータリーの森」植
樹

・10年間継続しての植樹を目標（中津中央RC稲益会員に
依頼?）

・11年目からの植樹手入れ記録なし不明
（場所:現ダイハツ九州軟式野球場の右中間側外野駐車
場奥、ダイハツ九州スタジアム一塁側ふれあい広場の
池の向い側）
令和２（2020）年10月22日

中野、伊東の二人で「ロータリーの森」現状確認
石碑が傾斜していた（後日中野会員が修復）。
現在大貞公園わくわくふれあい広場等整備され樹木は
手入れされている。


